

# Compte-rendu concertation NPNRU Diagonale du Vernet – Atelier projet urbain Diaz – Mardi 12 mars 2024

**Participants : 21 habitants**

L'atelier projet portait sur l'aménagement du cœur d'îlot Diaz. L'objectif était de d'identifier avec les habitants leurs attentes et besoin sur cet espace. Il leur a été ainsi demandé de formaliser cela sur plans.

Leur a été présenté également le projet de parking de la médiathèque avec la déviation de la rue Courbet. Le projet satisfait les habitants.

Synthèse des attentes des habitants par ordre d'importance :

1. Décaler les villas en projet de 3FO sur la parcelle nord.
2. Aménager un grand parvis pour l'école Victor Hugo permettant de sécuriser la sortie d'école.
3. Demande de revoir la circulation, voire bloquer la rue Raoul Dufy pour répondre aux fortes nuisances provoquées par les parents déposant et récupérant les enfants à l'école.
4. Demande d'aménagement de parc sur la parcelle sud (celle actuellement prévue pour les villas de 3FO) et d'y prévoir un parking adapté à la dépôt et récupération des enfants de l'école.
5. Proposition d'aire de jeu enfants ou de zone verte dense pour faire tampon entre les immeubles et les futures villas.

Ci-dessous deux croquis reprenant les préconisations des habitants :





La prochaine réunion de concertation sera une réunion de restitutions auprès des habitants au cours de laquelle il faudra apporter les réponses concrètes de la municipalité en réponse aux demandes.